



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 28 de Febrero de 2024 – N.º 1800



Balance Positivo

PARQUE ACUÁTICO Y PLAYA “EL INGA”: PILARES DEL TURISMO EN GOYA EN LA TEMPORADA DE VERANO

El Secretario de Turismo, Sebastián Candia, realizó un balance positivo de la temporada de verano en la Municipalidad, destacando los principales eventos y atractivos que ofreció a los goyanos y turistas.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

28 de Febrero

1811 – Con el llamado Grito de Asencio, los revolucionarios de la Banda Oriental encabezados por Pedro José Viera y Venancio Benavides inician el movimiento independentista

1917 – Fallece el poeta bonaerense Pedro Bonifacio Palacios, llamado Almafuerte, maestro rural y cultor de poesía de tema arrabalero

1935 – Fallece a temprana edad el pintor impresionista mendocino Fernando Fader, que dejaría varios de los cuadros más notables del estilo producidos en Argentina, entre ellos La mazamorra y La comida de los cerdos

1957 – En el territorio de la Gobernación Argentina de La Tierra del Fuego, creada en 1884, se establece el Territorio Nacional de Tierra del Fuego, Antártida e islas del Atlántico Sur, hoy provincializado

1960 – Fallece el político radical cordobés Amadeo Sabattini, gobernador de la Provincia y promotor de la reforma agraria

1977 – Fallece en Tokio el historiador porteño José Luis Romero, especialista en historia antigua y autor de Las ideas políticas en Argentina

1994 – Después de largos años sin estadio propio, San Lorenzo de Almagro inaugura el estadio Pedro Bidegain, apodado Nuevo Gasómetro



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirrecprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

Balance Positivo

PARQUE ACUÁTICO Y PLAYA “EL INGA”: PILARES DEL TURISMO EN GOYA EN LA TEMPORADA DE VERANO

El Secretario de Turismo, Sebastián Candia, realizó un balance positivo de la temporada de verano en la Municipalidad, destacando los principales eventos y atractivos que ofreció a los goyanos y turistas. A pesar de las contingencias, como las lluvias e inundaciones, se logró reprogramar todos los eventos y mantener la popularidad de los mismos. Además, el Parque Acuático fue un éxito, atrayendo a más de 20 mil personas y generando un desplazamiento de visitantes de otras ciudades cercanas.



En un contacto con Radio Ciudad, el funcionario expresó: “Fueron meses de mucha actividad en donde tuvimos un pequeño problema con las lluvias e inundación que nos azotó, lo cual nos llevó a replantear las fechas de los eventos en la playa “El Inga”. A pesar de eso, se reprogramó todo y se están cumpliendo todos los compromisos que teníamos. Todos los eventos fueron muy populares y masivos, lo cual demuestra que la gente utiliza estos espacios para distenderse. Comenzamos la temporada de verano con un río un poco más alto de lo que está hoy, lo cual nos permitía disfrutar de una playa más amplia. A medida que fuimos perdiendo agua, la zona de playa se redujo, pero la gente sigue concurriendo por las altas temperaturas”.

Candia destacó que el balance en cuanto a la playa es positivo, a pesar de los contratiempos.

LA PLAYA Y EL PARQUE ACUÁTICO

Además, se refirió al éxito del Parque Acuático, que incorporó nuevos

juegos: “El balance es muy positivo. Hemos atendido a más de 20 mil personas en estos días, un número mucho mayor que el año pasado. La instalación y puesta en funcionamiento de los nuevos juegos fue un gran desafío, pero afortunadamente, la gente lo aprovecha y seguirá abierto durante todo marzo. Incluso hemos notado un desplazamiento de visitantes de ciudades cercanas como Esquina, Bella Vista, Perugorria y Mercedes”.

CIERRE DE TEMPORADA

El Secretario de Turismo también anunció que el próximo domingo se cerrará oficialmente la temporada de verano en la playa “El Inga” con la presentación de bandas de música en el marco del Goya Cumbia. Aunque la grilla ya está cerrada, Candia mencionó que podría haber alguna sorpresa. En cuanto a los planes futuros, se plantea trabajar en la promoción en ciudades cercanas para atraer a más visitantes el próximo año.

SECRETARIO DE TURISMO DESTACA POTENCIAL TRANSFORMADOR DE LA RESERVA PROVINCIAL YSORÓ

En el evento realizado en San Isidro, que dio un paso trascendental con la presentación de la Reserva Provincial Ysoró, un proyecto turístico de gran alcance y que promete transformar la realidad social y turística no solo de la ciudad, sino de toda la Microrregión del Río Santa Lucía, el Secretario de Turismo, Sebastián Candia, subrayó la importancia de este emprendimiento, destacando el exitoso modelo del Iberá en Corrientes como inspiración.



En comunicación telefónica con Radio Ciudad 88.3, Sebastián Candia enfatizó que esta ley marca el comienzo de un ambicioso proyecto turístico, subrayando: “La parte más difícil ya está hecha, contamos con una ley sobre la cual trabajar. La provincia cuenta con una vasta experiencia en este tipo de iniciativas, tal como lo demuestra el caso del Iberá, que servirá como un modelo a seguir, ahorrándonos valioso tiempo si aplicamos las mismas estrategias y metodologías”.

ADAPTACIÓN Y DESARROLLO SOSTENIBLE

El Secretario de Turismo también resaltó las declaraciones del Presidente del Comité Iberá, Sergio Flinta, quien aseguró que la vida de los habitantes no se verá alterada por la reserva, sino que se requerirá adaptación y modificaciones en las acciones, especialmente para aquellos que residen en la Reserva Ysoró. Candia destacó la necesidad de cumplir con las regulaciones establecidas, las cuales serán

supervisadas por Parques y Reservas.

Vicente Fraga, Director de Parques y Reservas, hizo hincapié en la importancia de comprender el territorio, mencionando que esta reunión representó la segunda sesión del año para abordar este aspecto crucial.

El Secretario de Turismo señaló también la relevancia de que los intendentes adopten este proyecto como política de Estado, expresando el apoyo y la satisfacción de los intendentes de San Isidro y Goya por contar con la Reserva Ysoró.

Cabe señalar que la creación de la Reserva Provincial Ysoró, amparada por la Ley 6.655, no solo delimita su territorio, afectando esteros y lagunas al dominio público, sino que también faculta al Poder Ejecutivo a tomar medidas para la construcción de accesos, el funcionamiento del Cuerpo de Guardaparques y la habilitación de áreas de camping público.

CANASTA ESCOLAR PROVINCIAL 2024 LLEGA A GOYA

Al cole todos con
Canasta Escolar Correntina 2024
14ª edición
Vigencia: del 21/02 al 31/03 de 2024

KIT JARDÍN	KIT PRIMARIA	KIT SECUNDARIA
15 útiles escolares	13 útiles escolares	12 útiles escolares
Precio: \$ 11.990	Precio: \$ 9.990	Precio \$ 9.990
1 Cartulina color x unidad 2 Papel crepe 3 Papel glacé de lustre 10 hojas - 10x10 4 Plastilina x 6 tds. 5 Crayones x 6 cera 6 Témpora pomo x 10 - surtidas 7 Cartón corrugado color 8 Lápiz color x 6 colores 9 Papel afiche color 10 Goma eva común 10x60 11 Cuaderno por 48 hojas T1 12 Pincel n° 4 13 Adhesivo vinílico x 30 grs. 14 Tijera escolar 15 Goma de borrar	1 Lápiz color x 6 colores 2 Lápiz negro 3 Bolígrafo azul 4 Goma de borrar 5 Marcador x 6 6 Cuaderno por 48 hojas T1 7 Adhesivo vinílico x 30 grs. 8 Conjunto geométrico x3 piezas esc. 9 Sacapuntas plástico 10 Papel canon n° 3 blanco x 8 hojas 11 Repuesto n° 3 x 96 12 Carpeta n° 3 cuberdón 13 Compás plástico	1 Bolígrafo azul 2 Goma de borrar 3 Cuaderno 257 cl espirales x 80 rayado 4 Lápiz negro 5 Carpeta n° 3 cuberdón 6 Repuesto n° 3 x 96 hojas 7 Corrector punta metal 8 Resaltador 9 Conjunto geométrico x3 piezas esc. 10 Sacapuntas plástico 11 Adhesivo vinílico x 30 grs. 12 Lápiz color x 6 colores

En GOYA
DRUGSTORE
MAYORISTA
Colon y Juan Esteban Martínez

CORRIENTES Ministerio de Hacienda y Finanzas Federación Evolucionista Correntina

La Asociación de Comercio de Goya anuncia la disponibilidad de la Canasta Escolar Provincial 2024, como parte de sus gestiones anuales para beneficiar a la comunidad educativa de la ciudad de Goya.

Desde el pasado 21 de febrero y hasta el próximo 31 de marzo, los goyanos tendrán la oportunidad de adquirir esta canasta en el Drugstore 1, ubicado en la intersección de Colón y Juan Esteban Martínez, pegado a “La Nueva Popular”. Este comercio ofrece tres tipos de canastas, cada una adaptada a las necesidades de los diferentes niveles educativos:

Kit Jardín

Kit Primaria

Kit Secundario

Cada una de estas canastas contiene una selección de productos esenciales para el desarrollo educativo de los estudiantes, brindando a las familias la posibilidad de acceder a ellos a precios accesibles.

La Asociación de Comercio de Goya reitera su compromiso con la sociedad y su constante apoyo a la educación, facilitando el acceso a recursos fundamentales para el éxito académico de los niños y jóvenes.

HÉCTOR “TITO” LÓPEZ: IMPULSOR CLAVE DE LA LEY DE LA RESERVA YSORÓ

El ex legislador provincial Héctor “Tito” López, actual interventor del Instituto de Previsión Social de la Provincia de Corrientes, fue el impulsor inicial del proyecto de Ley de la Reserva Ysoró. En una entrevista con Radio Ciudad, López compartió sus impresiones sobre este importante tema y destacó el consenso logrado en la aprobación de la ley.



López recordó su papel como Diputado Provincial en la presentación del proyecto de Reserva del Ysoró. Después de obtener media sanción en la Cámara de Diputados, el proyecto pasó al Senado, donde se llevaron a cabo discusiones en busca de consensos. Sin embargo, debido a los plazos parlamentarios, el proyecto perdió estado parlamentario. Fue el Senador Ignacio Osella quien volvió a

presentarlo en el Senado, logrando los consensos necesarios. La ley fue votada por unanimidad en el Senado y posteriormente enviada a la Cámara de Diputados.

El ex legislador destacó el apoyo de todos los bloques de todos los partidos políticos en la Cámara de Diputados, quienes entendieron la importancia de la Reserva Ysoró para el sur de la provincia. López enfatizó que la reserva, que abarca más de 70 mil hectáreas, tiene un potencial turístico que será tremendamente positivo para la zona en el futuro. También resaltó la importancia de seguir apostando por la infraestructura, como caminos y

electricidad, para fomentar las inversiones del sector privado y generar empleo en el sur de la provincia de Corrientes.

En relación al ejemplo del Iberá, López mencionó que inicialmente se refería solo a Carlos Pellegrini, pero durante una reunión en San Isidro se presentaron datos que demostraron la cantidad de visitantes que recibe el Iberá y la participación de diversos

municipios en este éxito turístico. Esta situación brinda visibilidad y prosperidad económica a la zona.

El impulso y la aprobación de la Ley de la Reserva Ysoró son importantes para el desarrollo turístico y económico del sur de la provincia de Corrientes, y se espera que las inversiones y la infraestructura necesaria sigan fortaleciendo esta prometedora región.

IPS Y MUNICIPIOS DE CORRIENTES UNIDOS PARA AGILIZAR TRÁMITES EN TODA LA PROVINCIA

El Instituto de Previsión Social (IPS) trabajará con los municipios para agilizar los trámites en toda la provincia, con el objetivo de brindar un servicio eficiente y rápido a los ciudadanos. El convenio firmado entre el IPS y la Municipalidad de Corrientes es un paso importante en esta colaboración.



El interventor del Instituto de Previsión Social, Héctor López, destacó la importancia de trabajar articuladamente con los municipios para agilizar los trámites de jubilación, pensión y reconocimientos en toda la provincia. En declaraciones a Radio Ciudad, el interventor del IPS mencionó que la digitalización de los procesos de pensiones y reconocimientos de servicios ya está en marcha, y que la instrucción del Gobernador es clara: acercarse a la gente y brindarles un servicio rápido y eficiente.

El convenio firmado entre el IPS y la Municipalidad de Corrientes establece un marco de cooperación para el intercambio de información y la interoperabilidad de servicios. Esta colaboración permitirá mejorar la eficiencia y calidad de los servicios proporcionados a los trabajadores y ciudadanos en general.

“Esto se va a extender a toda la provincia. Y vamos a estar en Goya”, aseguró.

“Trabajamos articuladamente con las municipalidades porque pretendemos agilizar los trámites de jubilación, pensión, o reconocimientos”, dijo el funcionario.

“Ya estamos en la digitalización de lo que son pensiones, y reconocimientos de servicios. La instrucción del gobernador es clara: acercarnos a la gente, no esperar que vengan. Nosotros somos los que tenemos que estar del lado de la gente para informarles y de que su trámite se haga lo más rápido posible”, manifestó.

El trabajo conjunto entre el IPS y los municipios no se limita solo a la Municipalidad de Corrientes, sino que se extenderá a toda la provincia. El objetivo es agilizar los trámites en todos los municipios, facilitando el acceso a los beneficios y servicios del IPS para los ciudadanos de Corrientes.

Esta colaboración entre el IPS y los municipios de Corrientes representa un avance significativo en la mejora de los servicios y trámites en toda la provincia. Se espera que esta iniciativa beneficie a los ciudadanos, agilizando los procesos y brindando una atención más eficiente en materia de jubilaciones, pensiones y reconocimientos.

SUSTRAEN BOMBA DE AGUA DE LA SALA DE ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD EN EL PUERTO

La Sala APS del Puerto Goya realiza más de doscientas atenciones médicas, odontológicas y de enfermería; ante el robo de la bomba de agua en las últimas horas se ven comprometidas las atenciones de estos servicios que se brindan a la gran cantidad de familias que habitan en toda esa extensa zona.



En un acto de vandalismo que ha generado angustia en los vecinos de la zona portuaria, la sala de atención primaria de la salud ha sido objeto de un robo que compromete seriamente la prestación de servicios médicos y odontológicos a los ciudadanos. El

suceso ha dejado en evidencia la necesidad de cuidar y proteger estos espacios fundamentales para el bienestar de todos.

La desaparición de la bomba de agua de la sala de atención primaria de salud, ubicada en el puerto, ha generado preocupación a los vecinos de la zona. Este lamentable incidente ha sido catalogado como un acto irresponsable que afecta no solo a la infraestructura médica, sino también a la comunidad en su conjunto.

El vandalismo en la sala de atención primaria de la salud es un acto irresponsable que afecta a toda la comunidad. Es importante cuidar este espacio entre todos, ya que es un lugar de vital importancia para el bienestar de todos los ciudadanos. Cuidemos y respetemos los servicios de salud que están destinados a ayudarnos y brindarnos atención médica.

Ante este lamentable suceso, las autoridades sanitarias instan a la comunidad a colaborar en la protección y cuidado de estos espacios vitales para la salud pública. “¡Cuidemos nuestra sala de atención primaria de la salud!”.

EMPLEADOS MUNICIPALES PERCIBIRÁN SU SUELDO ESTE JUEVES 29



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

Comunicamos que el día jueves 29 se abonará el sueldo del mes de febrero para el personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea, anunció que mañana jueves 29 los empleados municipales de Planta Permanente

y Contratados percibirán el sueldo correspondiente al corriente mes de febrero.

A través de sus cuentas oficiales, el jefe comunal Mariano Hormaechea, señala: “Comunicamos que el día jueves 29 se abonará el sueldo del mes de febrero para el personal de planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago”.

Senador Ignacio Osella:

DESAFÍO PARA LA REGIÓN: “HAY QUE POSICIONAR A LA RESERVA YSORÓ A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL”

La presentación de la Reserva Provincial Ysoró como una oportunidad para el desarrollo local, este pasado martes, aún tiene muchos capítulos por escribirse, pero ya está inscripto en la agenda de intendentes de la región para empezar a diseñar este punto como un atractivo nacional e internacional.



Consultado por Radio Ciudad, el Senador Provincial Ignacio Osella analizó el acto de ayer martes en San Isidro y explicó la utilidad de estos encuentros para reunir a funcionarios municipales, provinciales, operadores turísticos, Cámaras que nuclean al sector y empresariado interesados en invertir en la región.

Desde Goya, los funcionarios coincidieron en seguir apostando muy fuerte a lo que es la ciudad y la Microrregión como producto turístico para potenciar, no solo este rubro sino también el gastronómico y por qué no productivo.

La iniciativa convertida en Ley por la Legislatura correntina a fines del 2023 fue autoría del ex Diputado Provincial, Héctor “Tito” López e impulsada por el ex intendente Municipal de Goya Ignacio Osella.

El dirigente vio como una oportunidad para reunir al sector público y privado, salió la ley, “pero ahora tenemos que ponernos a trabajar de manera coordinada con participación del sector privado para transformar ese lugar en un espacio natural en donde conviven distintas especies y la fauna ícticas a lo largo y ancho de las 70 mil hectáreas”, dijo.

“Este es un camino en el que van a trabajar los estados municipales, el estado provincial, pero sobre todo participando el sector privado”.

Si bien ya hay inversiones en proceso en la zona, con referentes muy vinculados a la guía de pesca, naturaleza y turismo de fin de semana “hay mucha gente que está interesada –dijo- pero tenemos que generar las condiciones, el Estadio tiene que generar las condiciones, definir límites (sentido geográfico), poner señaléticas en lugares claves y accesos, sector para guardias de reserva, no es una tarea sencilla, se va a necesitar de mucho esfuerzo permanente para lograr que la reserva Ysoró sea como es hoy día el Iberá” comparó.

TURISMO INTERNACIONAL

El turismo de naturaleza es un nicho del turismo alternativo en el que el objetivo es hacer actividades recreativas en espacios naturales, estar en contacto con la naturaleza y vincularse con las manifestaciones culturales y productivas de las comunidades aledañas.

Del turismo naturaleza se desprenden otros segmentos del turismo como el ecoturismo, el turismo de aventura y el turismo rural.

“La gente quiere salir de las grandes ciudades, lo que busca el turismo internacional es espacios vírgenes que no solo tienen que ver con la pesca, también el avistaje de aves, por ejemplo; planteaba ayer Checho (Sergio Flinta) el astroturismo, la observación de estrellas por la noche, turismo náutico como flotadas en kayak”, reseñó.

COMUNIDADES RURALES

Osella puntualizó que esta búsqueda del contacto con la naturaleza incluye a las comunidades rurales como un proceso del desarrollo local.

Esto se traduce en que las comunidades rurales como Stella Maris, San Isidro “puedan generar sus micro emprendimientos que le permita a la gente que vive en la zona tener fuentes de ingresos importantes, pero para eso hay que reconvertir muchas cosas, y eso es lo apasionante, a partir de ahora los intendentes tendrán que hacer una convocatoria y generar un espacio donde se discuta estas cosas y se trabaje sobre esto, este proceso está empezando”.

En el tramo final de la nota radial, Osella consideró que hay que

avanzar en cuestiones como gastronomía, con capacitaciones culinarias en cocina regional para conocer nuestras comidas de Corriente, que tiene una cultura culinaria espectacular, y el turista viene para conocer esto, lo que tiene que ver con el chamamé y su poesía...así que hay que ponerse a trabajar, ir encontrando las respuestas a estos temas y ver la experiencia Iberá, no para copiar, sino para posicionar a Ysoró a nivel nacional e internacional”, finalizó.

INFORME PRODEGO

LLUVIA CAÍDA EN NUESTRA CIUDAD HASTA LAS 18 HORAS: 57 MILÍMETROS



Según el informe brindado por el PRODEGO, la precipitación en nuestra ciudad totalizó 57 milímetros hasta las 18 horas, consignando en sus datos que 50 milímetros cayeron de manera intensa en un lapso de 30 minutos en el horario comprendido entre las 14,30 y las 15.

Las estaciones de bombeo funcionaron con normalidad, el agua escurrió por gravedad, y solo en algunos casos puntuales se ayudó con el sistema de bombeo con generación de energía propio, en virtud de la interrupción del suministro de energía eléctrica.

Cuadrillas del PRODEGO comenzaron tareas de desobstrucción de alcantarillas y desagües dado la acumulación de residuos que se produjo en las bocas de tormentas.

CANASTA ESCOLAR PROVINCIAL 2024 LLEGA A GOYA

La Asociación de Comercio de Goya anuncia la disponibilidad de la Canasta Escolar Provincial 2024, como parte de sus gestiones anuales para beneficiar a la comunidad educativa de la ciudad de Goya.

Desde el pasado 21 de febrero y hasta el próximo 31 de marzo, los goyanos tendrán la oportunidad de adquirir esta canasta en el Drugstore 1, ubicado en la intersección de

Colón y Juan Esteban Martínez, pegado a “La Nueva Popular”. Este comercio ofrece tres tipos de canastas, cada una adaptada a las

necesidades de los diferentes niveles educativos.

“Considero que ayudará en este momento tan difícil a las familias que deben enviar a sus hijos a los colegios” sostuvo Iván Vilas.

BENEFICIOS PARA LOS COMERCIOS ADHERIDOS

El presidente de la entidad que nuclea a los comerciantes de la ciudad, Iván Vilas, se refiere a esta oportunidad de contar en Goya con la Canasta Escolar presentada nuevamente este año por el Gobierno de Corrientes: “Es un convenio que todos los años la Asociación viene trabajando, es una línea que se baja en virtud del acuerdo entre el Gobierno provincial y la Federación Económica. Siendo nosotros parte de la misma, hacemos esta bajada, convocamos a las librerías para que se adecuen al convenio. Es ventajoso porque tienen un 15% de descuento en Ingresos Brutos de febrero y marzo, lo que ayuda a los descuentos que haga para los consumidores en esta propuesta”.

CANASTA BÁSICA PARA LOS NIVELES EDUCATIVOS

El presidente de la Asociación de Comercio sostuvo: “Esta es una canasta básica que se presenta todos los años para todos los niveles educativos, permitiendo al

consumidor tener un descuento cercano al 40 o 50%, más barato que si debe comprar de manera individual cada elemento”. Luego precisó el total de elementos que contiene cada uno de los kit.

“El Kit de Jardín incluye 15 materiales, detallados son: cartulina, papel crep, papel glasé, cartón corrugado, plastilina, crayones, témperas, lápices de color por 6, cuaderno de 48 hojas, papel oficio, goma, goma eva, pincel, plasticola y tijera”.

“El kit para la Primaria contiene 13 útiles escolares, y 12, el de la Secundaria. Los elementos como bolígrafo, goma, lápiz, carpetas, etc., cambian de acuerdo a las exigencias”.

“Entiendo que ayudará en este momento tan difícil a las familias que deben enviar a sus hijos a los colegios, en los niveles inicial, primario o secundario. Seguimos trabajando para incorporar a más comerciantes, pues este acuerdo en Goya es con librerías determinadas. Intentamos que más comercios de este rubro se puedan sumar, lo estaremos comunicando oportunamente. La idea es que esto sea conveniente para el comerciante y el beneficio para el consumidor”, concluyó.

KIT EMPRENDEDOR PARA DESARROLLAR TU NEGOCIO

Dirigido a emprendimientos en marcha de todo tipo y en diferentes estadios de desarrollo.

Se llevará adelante desde el próximo 5 de marzo en el Club de Emprendedores, sito en calle Colón 871, en 4 encuentros presenciales de 2 hs cada uno.

Se trabajará en los ejes fundamentales de todo emprendimiento o negocio, para tener una visión estratégica integral de los objetivos, números, modelo de negocio y plan de acción.

El programa para marzo, contempla las siguientes fechas y temario:



4 ENCUENTROS EN MARZO

PARA DESARROLLAR TU NEGOCIO

MARTES 5

¿Dónde estoy y hacia dónde voy?

JUEVES 7

Modelo de negocios

MARTES 12

Números del negocio

JUEVES 14

Plan de acción y mejora

14:00 hs - 16:00 hs



Martes 5: ¿Dónde estoy y hacia dónde voy?

Jueves 7: Modelos de Negocios

Martes 12: Números del Negocio

Jueves 14: Plan de Acción y Mejora

Las capacitaciones serán en el horario de 14 a 16.

*Consultar por becas y descuentos especiales.

GOYA LÍQUIDA

El Presidente de la Asociación de Comercio califica de excelente la propuesta del Programa Goya Líquida, que se extiende durante gran parte del mes de marzo con importantes bonificaciones, sumándose una gran cantidad de comercios a esta iniciativa



BENEFICIOS CON EL BANCO

Iván Vilas anticipó: “Estamos analizando trabajar con los Bancos. Sobre esta inquietud estamos trabajando, para que durante este periodo puedan otorgar beneficios adicionales con el uso de las tarjetas”.

BONIFICACIÓN DEL PROGRAMA

El presidente de la Asociación de Comercio comentó: “El comercio adherido al Goya Líquida participa en una bonificación de acuerdo a su rubro, ingresando a la página de la Municipalidad, en Industria encontrarás los negocios. Al finalizar este programa se hará un sorteo por 1 millón de pesos, con 10 órdenes de compra de 100 mil pesos, para utilizar

por el consumidor en esos locales comerciales adheridos”.

INVERSIÓN PARA PREMIAR AL CONSUMIDOR Y COMERCIOS ASOCIADOS

En el final de la entrevista radial, el Titular de la entidad de comerciantes e industriales de Goya, Iván Vilas, adelantó sobre los beneficios para sus asociados y clientes, como se hiciera el año pasado, con una mayor inversión: “Desde la asociación tenemos pensada una inversión de 3 millones 700 mil pesos, en la adquisición de motos para los comercios adheridos a nuestra entidad. El año pasado hicimos algo similar. Lo explico porque a los comerciantes no le genera ningún costo adicional, son 3 motos y otros premios más, los consumidores deberán solicitar el cupón correspondiente para esos sorteos. Un beneficio recíproco, el cliente y el comerciante que con el solo hecho de tener sus cuotas paga con la Asociación tiene la oportunidad de entregar esos vales para el sorteo final”.

Variadas propuestas en espacios mejorados

“LOS GOYANOS HEMOS DESCUBIERTO EL VALOR DE LA PLAYITA”

El Secretario de Gobierno Pablo Fernández consideró de excelente los encuentros planificados para el programa de verano en Playa el Inga y anticipó los eventos para el próximo fin de semana, considerando la apuesta hecha desde el Municipio en los espacios públicos de la ciudad, Playita,



Parque Acuático y Estación de los Niños.

El funcionario municipal manifestó: “Estamos contentos con todo lo logrado en esta temporada que está finalizando, fueron meses continuos de actividad en Playa el Inga, con el inicio de la Bailanta Chamamecera, Encuentros de DJs, moda, y aún previsto: rock y cumbia. Agradecemos al intendente Mariano Hormaechea por el respaldo y las respuestas ante las propuestas acercadas”.

MEJORAMIENTOS DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS

El Secretario, detalló: “Se trabajó en el mejoramiento de este espacio, acondicionar los sanitarios, el camino de la Pacho Balestra, el adoquinado, parqueización, juegos incorporados, mejorar la iluminación para el juego de vóley en ese lugar. Los goyanos hemos descubierto el valor de la Playita, concurriendo con sus elementos para quedarse a la noche, a lo que sumamos el paseo gastronómico, los emprendedores. Realmente hemos sabido “apropiarnos” de este espacio revalorizado”.

“En la ex estación, en la Estación de los Niños, en el predio se está construyendo una futura pista para practicar skate, esto es único en la ciudad. Se ha generado un espacio destinado a la caminata, a los ejercicios físicos, aeróbicos, los juegos para los niños, un espacio público valorizado”, añadió.

GOYA CUMBIA: EL PROTAGONISMO DE LAS BANDAS DE MÚSICA TROPICAL DE LA CIUDAD

Pablo Fernández aseguró: “El Goya Cumbia será un gran evento; estamos analizando una idea para distribuir números durante los días jueves y viernes, antes del sábado, para sorprender a los asistentes. El programa sería a las 21,30 con Desvelo, a las 22,45 La ToxiK, a las 23,45 y para finalizar a las 0,45 sería entre los grupos Ven a Bailar o La Cubana. Nuestro objetivo es terminar

a las 2 de la madrugada, por una cuestión de organización y respeto de los vecinos”.

“Sera algo novedoso lo que se ofrecerá el sábado 2 de marzo, se viene trabajando para que sea una gran fiesta, con un gran escenario, iluminación y diversión con estas reconocidas bandas de nuestra ciudad”, afirmó.

El funcionario destacó que son bandas locales, “con entrada libre, gratuita, sorteos, y ponemos el acento: es Goya Cumbia, por eso apostamos a las bandas de nuestra ciudad. Pensamos en un espectáculo para toda la familia”.

DEPORTE Y PARQUE ACUÁTICO

Pablo Fernández, ante la consulta de los eventos deportivos, recordó: “Las condiciones climáticas nos llevaron a tomar la decisión de postergar la última fecha de la Competencia Aguas Abiertas, será este domingo 3 de marzo”.

Para referirse a la atracción del espacio en el Parque sobre el río Santa Lucía: “Otro de los lugares de gran convocatoria es el Parque Acuático. Durante esta temporada alrededor de 2.500 personas por fin de semana vienen utilizando este espacio con sus juegos. Además, debemos sumar la decisión de invitar a participar a los chicos de algunos barrios de la ciudad, con el traslado incluido en colectivos, y algunas instituciones que nos solicitaron, otorgando ese “pase” sin costo para que puedan usar y aprovechar este espacio. Un lugar destinado a poner en valor, y un producto para el turismo en nuestra ciudad”.

Sobre el cuidado, explicó: “Para el cuidado de las instalaciones hemos trabajado de forma articulada entre las Secretarías de Gobierno, Turismo, Servicios, los guardavidas, APS, varias áreas para poner la atención en el cuidado de este lugar. Lo mismo en la Playita”.

TRIATLÓN

Finalmente, el Secretario de Gobierno comentó: “El triatlón, estamos

preparándonos para esta edición, nos reuniremos con el Director de

Deportes para disponer de la mejor manera este evento deportivo”.

CIERRE DE TEMPORADA DE VERANO



El Secretario de Turismo anunció que el próximo sábado 2 de marzo se cerrará oficialmente la temporada de verano en la playa “El Inga”, con la presentación de bandas de música en el marco del Goya Cumbia. Aunque la grilla ya está cerrada, Candia mencionó que podría haber alguna sorpresa. Recordó que desde las 21,30 horas estarán en el escenario Desvelo; La Toxik; Ven a Bailar y La Cubana.

CHARLA SOBRE GUARANÍ



La charla sobre la obra de Tiburcio Alfredo Martínez, programada para hoy por la Biblioteca Domingo Faustino Sarmiento, se reprogramó para el viernes 1 de marzo en la Sala Temática de la referida Biblioteca, a la misma hora: 19,30. Se recuerda que los encargados de brindar la charla son los profesores Juan y Patricio Cattay.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina